



► El rector de la **Universidad Católica**, Ignacio Sánchez, junto a la actriz nacional Paulina Urrutia.

Paulina Urrutia reaparece tras diagnóstico de cáncer para recibir su título como actriz

La actriz llegó a recibir su título como actriz en la Universidad Católica. Luego de décadas, nunca había llegado a recibirse. El año pasado reveló que había sido diagnosticada de cáncer.

Fabián Hernández

No han sido temporadas fáciles para Paulina Urrutia. Luego de revelar el año pasado que fue diagnosticada de cáncer de mama triple negativo, este martes 28 reapareció en público para asistir a una ceremonia de la

Escuela de Teatro de la Universidad Católica (UC), donde finalmente recibió su título de actriz.

"Soy actriz!", dijo emocionada en el evento, tras recibir el diploma, en una cita donde congregó a sus familiares, amigos, colegas, profesores de universidad y época es-

colar.

Según el Instagram de la institución, la entrega de su título se da tras décadas de su paso por la escuela de teatro de la UC, aunque nunca llegó a recibirse.

"Este es un acto de reconocimiento a su destacada trayectoria como actriz y mujer dedicada a la puesta en valor de la cultura y las artes en nuestro país", escribió la Facultad de Artes de la entidad en sus redes sociales.

Además de entregar el título profesional a la actriz, desde la casa de estudios le hicieron entrega del reconocimiento "Guarén de Oro". Un galardón que se da desde mediados de la década de 1970, a los estudiantes que pasan directamente de ser alumnos a ser parte de montajes profesionales del Teatro UC.

Cabe señalar que, en octubre pasado, Urrutia reveló que fue diagnosticada con cáncer de mama triple negativo, razón por la que en general ha mantenido un bajo perfil en los últimos meses, solo con apariciones muy puntuales.

Como por ejemplo, el pasado 12 de diciembre que estuvo en la entrega de los premios de cine y teatro otorgados por BancoEstado.

Hace un par de meses, en el programa Mija conducido por Claudia Conserva, detalló que "todo comenzó con un dolor mens-

trual e hinchazón de pechugas mes por mes y después un dolor permanente, y en vez de ir a comienzos de año o a fines de 2023, fui a mediados de este año".

Además, afirmó que "no tener a Augusto ha sido lo más duro. Lo que más me falta es su capacidad de reírse de todo, de echarle para adelante".

El tratamiento de Urrutia consiste de cuatro quimios cada 15 días. "Yo nunca logré hacerla cada 15 días, la hice cada 21 días porque no he tenido las defensas suficientes para poder seguirlos al tiro. Luego viene una fase que es donde tienes quimios semanales y se descansa una semana. Este cáncer no tiene otro tipo de tratamiento que darle de manera brutal", expresó.

"Estoy haciendo todo lo que corresponde para poder sanarme", aseguró entonces. "Y también tengo la calma de que si esto no resulta, yo no podría decirte 'estoy pedida', también siento que hay alguien con nombre y apellido que me puede estar echando de menos y tampoco sería tan terrible pasar a otro plano", comentó.

Por lo demás, como ya está dicho, el 19 de mayo de 2023, la actriz enfrentó el fallecimiento de su esposo, el destacado periodista Augusto Góngora. Un lazo íntimo y emotivo que quedó materializado en el elogio y premiado documental La memoria infinita (2023). ●